

LETTRE OUVERTE DU CENTRE LGBT+66 A M. LOUIS ALIOT, MAIRE DE PERPIGNAN

Objet : Propos homophobes tenus par un membre du comité « valeurs républicaines, citoyenneté et laïcité » de la ville de Perpignan.

Monsieur le Maire

Nous avons pris connaissance dans la presse ce matin des propos homophobes tenus par l'un de vos proches, M. Mohamed Bellebou.

Ce dernier a notamment posté des publications sur Facebook, dont l'une était encore visible ce matin et faisait référence à l'homosexualité du Premier ministre, qu'il qualifie « d'être contre nature ».

De tels propos sont indignes. Ils représentent une injure et une incitation à la discrimination, qui conduisent à banaliser la violence envers les personnes LGBT+. Ils sont passibles de poursuites judiciaires.

Or nous sommes consternés d'apprendre que M. Bellebou serait de surcroît une personnalité qualifiée nommée au comité municipal « valeurs républicaines, citoyenneté et laïcité ».

La ville de Perpignan s'était pourtant engagée, en présentant ce comité, à respecter, défendre et promouvoir les valeurs républicaines, ainsi qu'à lutter contre les discriminations.

Vous-même, après que notre local a été dégradé en juin dernier, aviez condamné la violence homophobe.

Nous vous demandons donc de vous positionner quant aux propos tenus par M. Bellebou.

Nous vous demandons par ailleurs, pour passer des paroles aux actes, de retirer à M. Bellebou toute légitimité pour intervenir dans le comité municipal « valeurs républicaines, citoyenneté et laïcité ».

Veuillez croire, Monsieur le Maire, à notre considération républicaine.

A Perpignan, le 31 janvier 2024

Pour le Centre LGBT+66
Guy GAULTIER,
co-président